
CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mitte 

Bielefeld, d.16.1.2020 

 

An den 

Bezirksbürgermeister 

Herrn  

Hans-Jürgen Franz 

 

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 23.1.2020 

Aus welchem Grund hat die Verwaltung den Beschluß der Bezirksvertretung zur 
Parkraumbewirtschaftung am nördl. Rand der Körnerstr. noch nicht umgesetzt? 

Zusatzfrage: 

Wann ist mit der Umsetzung des Beschlusses zu rechnen? 

 

 

Mit freundlichem Gruß, 

 

gez. Jan-Helge Henningsen 
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